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Genova, 24 aprile 2023 

 

 

 

MOZIONE n. 62 

 

 

Oggetto: Attraversamento pedonale Piazza Montano e utilizzo del sottopassaggio di Piazza 

Montano 

 

PREMESSO CHE 

 

il Consiglio del Municipio 2 Centro Ovest nella seduta del 30 gennaio 2020 ha votato e approvato 

una mozione avente ad oggetto l'attraversamento di Piazza Montano; 

in tale documento si rileva che quando il sottopassaggio, per diversi motivi, è chiuso i cittadini sono 

costretti ad attraversare in Via Reti all'incrocio con Via Degola o in Via Cantore all'incrocio con 

Corso Martinetti; 

si rileva altresì che il sottopassaggio in questione, quando aperto, è inutilizzabile per i portatori di 

handicap; 

 

TENUTO CHE 

 

in occasione della presentazione dei DOCUMENTI PREVISIONALI PROGRAMMATICI 

2023/2025 nel dicembre 2021 è stato approvato un ordine del giorno dal seguente contenuto: 

"PREMESSO CHE 

Il Sottopassaggio di Piazza Montano è attualmente l’unico passaggio che consente di attraversare 

l’incrocio tra piazza Montano e Via Cantore per raggiungere la stazione e le fermate dei bus in 

ambedue le direzioni oltre che per la circolazione pura e semplice dei pedoni; 

non sono presenti ausili per consentire alle persone disabili di scendere e salire le scale; 

è necessario trovare una soluzione definitiva che consenta di abbattere le barriere architettoniche ; 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

a reperire le risorse necessarie per raggiungere l’obiettivo citato in premessa” 

 

CONSIDERATO CHE 

 

ad oggi nessun intervento è stato effettuato, nonostante anche i ripetuti solleciti da parte del Consiglio 

e della Giunta del Municipio Centro Ovest 
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SI IMPEGNANO IL SINDACO E LA GIUNTA 

 

a riferire in apposita commissione circa le soluzioni che possono essere adottate e in quali tempi per 

la realizzazione di un attraversamento pedonale sicuro, per l'abbattimento delle barriere 

architettoniche che impediscono l'utilizzo del sottopassaggio e se esistono progetti o idee circa un 

utilizzo degli spazi del sottopassaggio compatibili con il rischio di allagamento dello stesso. 
 

 

 

        La Consigliera 

         Monica Russo 
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